

## Pemdes Trusmi Wetan Melaksanakan Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Perangkat Baru

A. Subekti - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

Mar 9, 2022 - 18:41



KABUPATEN CIREBON - Pemerintah Desa (Pemdes) Trusmi Wetan Kecamatan Plered Kabupaten Cirebon melaksanakan pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan perangkat Desa, kegiatan tersebut berlangsung di Aula Kantor Desa setempat, turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat, Kapolsek, Danramil, BPD, RT/RW, tokoh masyarakat, tokoh agama dan tamu undangan lainnya, Rabu

(09/03/2022).

Kuwu Trusmi Wetan Anidi menjelaskan, Alhamdulillah pelantikan perangkat Desa yang kedua ini dapat berjalan dengan lancar dan khidmat adapun perangkat desa yang dilantik ada tiga yaitu Kasi Kesra, Kadus dua dan Kaur Program, pelantikan ini untuk melengkapi perangkat desa yang terdahulu sudah dilantik, untuk perangkat desa yang baru.

"Saya tekankan agar dapat bekerja dengan baik dan jaga kepercayaan yang sudah diberikan oleh masyarakat dan harus di dasari niat melayani masyarakat dengan ibadah. Insya Allah apa yang di cita-citakan kita semua dalam memajukan Desa Trusmi Wetan lebih baik dapat tercapai," jelasnya.

"Yang terpenting sebagai perangkat desa dapat menjaga amanah dan kepercayaan serta memahami akan tukposinya sebagai aparat desa dan siap menjalankan amanah ini dengan sebaik-baiknya dan akan bersinergi dengan semua pihak baik perangkat desa yang sudah ada maupun dengan masyarakat Trusmi Wetan dan tidak menyalahi perundang undangan yang ada," ungkapnya.

"Semoga ini menjadi pemicu semangat dalam menjalankan tugas sebagai abdi masyarakat serta memberikan pelayanan kepada masyarakat dengan baik," ujarnya.

Anidi juga mengingatkan kepada perangkat desa untuk melayani semua warga Desa Trusmi Wetan tanpa pandang bulu.

"Saya tidak ingin ada membeda-bedakan di masyarakat terlebih di aparatur desanya. "Kami meminta kepada aparat desa semuanya adalah warga yang harus dilayani politik sudah selesai mari kita bersatu kembali, bergotong royong di antara kita ingin merangkul semuanya," imbuhnya.

Program utama Pemdes Trusmi Wetan sendiri akan meningkatkan kinerja perangkat desa dan pelayanan kemudian permasalahan sampah serta aparatur desa seperti RT RW jangan sampai ada yang merangkap jabatan.

"Selain itu juga insya Allah akan membangun GOR dan perpustakaan inilah program yang akan saya kejar dalam waktu dekat ini," pungkas Anidi. (Subekti)